
Module II. Introduction cases 

2 Case: MLA TRACECA and TA 

Item 1 

 

 

Основное многостороннее соглашение о международном транспорте по развитию 

коридора Европа - Кавказ - Азия (г. Баку, 8 сентября 1998 года) 

(с изменениями и дополнениями от 9.11.2003 г. и 13.12.2007 г.) 

..................... 

Статья 8. Межправительственная Комиссия 

1. Стороны, с целью регулирования вопросов, касающихся осуществления и применения 

положений Основного Соглашения, создают Межправительственную Комиссию.  

2. Межправительственная Комиссия состоит из высокопоставленных правительственных 

должностных лиц Сторон, или их представителей с полномочиями принятия решения в 

рамках Основного Соглашения.  

Межправительственная Комиссия принимает решения на основе принципа консенсуса.  

..................... 

 

Basic Multilateral Agreement on International Transport for Development of the 

Europe-the Caucasus-Asia corridor (Baku, 8 September 1998) 

(as amended by the Protocols on amendments of 09.11.2003 and 13.12.2007) 

 

....................................... 

 

Article 8. Intergovernmental Commission  

  

1. The Parties shall set up an Intergovernmental Commission to regulate the issues regarding 

the implementation and the application of the provisions of the Basic Agreement. 

  

2. The Intergovernmental Commission shall consist of the Highest Governmental Authorities 

of the Parties or their representatives with full authority to make decisions under the Basic 

Agreement.  

 

The Intergovernmental Commission shall take decisions on the basis of consensus.  

....................................... 


